

「令和」を拓く 資源循環イノベーション

(17)



改田 耕一

産業廃棄物処理事業振興財団
企画部長

本稿の執筆に当たり、「令和」を拓くために、平成一期の社会問題の解決のため築かれた廃棄物施策の意義や課題の積み残しを振り返る必要性を念頭に、私見を申し述べる。

今年のコロナ禍により、国民は多くの気づきを得た。「働き方改革」はこれまでお題目に過ぎなかつたが、テレワークによって都市部を中心の一気に加速した。一方、請求・契約等の押印・社内決裁、交付金支給の行政手続きなど、官民とも電子化の立ち遅れに直面した。このため、「デジタル化」が新政権の看板政策、「DX」が新規の看板政策が

策の一つとなり、脱ハンコやペーパーレスを目指す電子帳簿保存法も改正された。

一方、廃棄物分野の

地方行政においては、

きが地域ごとに異なり、

は、排出事業者が化学物

は、廃棄物の性状が製造・排出時のロットごとに変動し、時には排出者

は、廃棄物の性状が製造・排出時のロットごとに変動し、時には排出者

は、廃棄物の性状が製造・排出時のロットごとに変動し、時には排出者

は、廃棄物の性状が

は、廃棄物の性状が